## AL-BAYAN BILINGUAL SCHOOL

P.O.Box 24472 Safat 13105, Kuwait Tel.: (965) 22275000 Fax: (965) 22275002

E-mail: bbsjadm@bbs.edu.kw Website: www.bbs.edu.kw



## مدرسة البيان ثنائية اللغة الخاصة

ص.ب. : ۲۲۶۲۲ الصفاة 13105 الكويت تلفون : ۲۲۲۷۰۰۰۰ (۹٦٥) فاکس: ۲۲۲۷۰۰۰۲ (۹۲۵)

التاريخ: 17 نوفمبر 2019

السادة أولياء الأمور الكرام،

سنخصص الأسبوع من يوم الأحد 11/24 وحتى الخمس 11/28 (أسبوعاً للكتاب) للتعرف على أنواع متعددة من الأنشطة والكتب وقراءة القصص المتنوعة.

يسرنا دعوتكم لمشاركة أطفالنا قراءة قصة (باللغة العربية أو الإنجليزية)، على من يرغب بالمشاركة الاتصال بمعلمة الفصل لتحديد موعد ولتسهيل الأمر حددنا فترتبن، يوم الأحد 24 نوفمبر أو الاثنين 25 نوفمبر من الساعة 8 إلى 9 ومن 11 إلى 12 ظهراً

يوم الثلاثاء الموافق 26 نوفهير، سيحضر الأطفال من البيت مرتدين ملابس النوم (اختياري) مع قصة تناسب عمرهم لتبادلها مع أطفال الفصل (ويمكن للأطفال الحضور بالزي المدرسي)

## يوم <u>الخميس الموافق 28 نوفمبر</u>،

سيرتدي الأطفال أزياء الشخصيات التي أحبوها من خلال قراءتهم للقصص سواء باللغة العربية أو الإنجليزية. نشجع أطفالنا على احضار قصص تناسب الشخصية التي يمثلونها (اختياري). سيكون هناك عرض خلال الطابور الصياحي لأطفال الروضة الأولى والثانية. لأطفال ما قبل الروضة سيتجمعون مع بعضهم البعض في ساحة اللعب عند الساعة الثامنة صباحاً تقريبا.

إن القراءة من أهم المهارات التي يجب تعزيزها وتطويرها عند الطفل ليستمتع بقراءة الكتب. نرجو أن يعود هذا الأسبوع على أطفالنا بالفائدة وأن يكون ناجحاً ومثمراً لنجعل من أطفالنا قراء جبدين.

دوماً من أجل الأطفال،

آنا هاتشيزون ناظرة مرحلة ما قبل المدرسة

November 17, 2019

Dear Parents.

Our Pre-K, KG1 and KG2 children will have their "Book Week" from Sunday, November 24 through Thursday, November 28, 2019.

You are invited to be a guest reader for your child's class (Arabic or English). Please contact the teacher to arrange a time for Sunday, Nov. 24th or Monday, Nov.25th from 8 to 9 a.m. or from 11 a.m. to 12 p.m.

On **Tuesday**, **November 26**<sup>th</sup> children will wear pajamas to school and will bring a bedtime story to share and read with friends. (Dressing in pajamas is optional; children may wear their BBS Uniform).

On Thursday, November 28th children will dress up in their favorite book character. Children are encouraged to bring a copy of the storybook for the character they are representing (optional). There will be parade during morning assembly for KG1 and KG2. Pre-K classes will gather together as a group at the playground area at 8:00a.m. for the Pre-K story book parade.

Reading is a very important skill and children should be motivated to enjoy books. We hope that this week will be successful and will help our children develop a love for reading.

Always for children,

**Anna Hutchison Preschool Principal** 



